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Los Reyes Magos de la Cabalgata de Carmena este año cobrarán sueldo
Escrito por peseta - 15/12/2015 09:32
_____________________________________

A Carmena en Madrid no paran de ocurrírsele cosas.  No debe dormir mucho por la noche de tanto
darle vueltas a la cabeza para ver qué más hacer y con qué más sorprender. 

Qué opinais de su última idea? 

-- 

 por primera vez en la historia de la Cabalgata madrileña los tres Reyes Magos no serán concejales que
suban a las carrozas voluntariamente.  

Este año serán encarnados por actores y cobrarán una retribución inferior a 1.000 euros. 

el rey Baltasar será africano, estará vinculado a una asociación cultural de la ciudad y además será
actor.  

Para elegir a los candidatos no se va a desarrollar un proceso de casting al uso (--no será que ya están
más que elegidos de antemano??  --).   «Será voluntario y habrá compensación», ha informado el
responsable de programación cultural.  

Se espera que cada uno de los reyes magos cobre menos de 1.000 euros, aunque está por definir el
importe. «No se pretende tampoco precarizar», ha manifestado.  (-- es que darle un sueldo precario a
un Rey Mago sería algo terrible....imaginaros!) 

-
http://www.abc.es/espana/madrid/abci-reyes-magos-carmena-seran-actores-y-cobraran-201512141140
_noticia.html

============================================================================

Re: Los Reyes Magos de la Cabalgata de Carmena este año cobrarán
sueldo
Escrito por masero - 17/12/2015 22:49
_____________________________________

peseta escribió: 
A Carmena en Madrid no paran de ocurrírsele cosas.  No debe dormir mucho por la noche de tanto
darle vueltas a la cabeza para ver qué más hacer y con qué más sorprender. 

Qué opinais de su última idea? 

-- 

 por primera vez en la historia de la Cabalgata madrileña los tres Reyes Magos no serán concejales que
suban a las carrozas voluntariamente.  

Este año serán encarnados por actores y cobrarán una retribución inferior a 1.000 euros. 
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el rey Baltasar será africano, estará vinculado a una asociación cultural de la ciudad y además será
actor.  

Para elegir a los candidatos no se va a desarrollar un proceso de casting al uso (--no será que ya están
más que elegidos de antemano??  --).   «Será voluntario y habrá compensación», ha informado el
responsable de programación cultural.  

Se espera que cada uno de los reyes magos cobre menos de 1.000 euros, aunque está por definir el
importe. «No se pretende tampoco precarizar», ha manifestado.  (-- es que darle un sueldo precario a
un Rey Mago sería algo terrible....imaginaros!) 

-
http://www.abc.es/espana/madrid/abci-reyes-magos-carmena-seran-actores-y-cobraran-201512141140
_noticia.html 
Sin palabras :S  :S  :S  
Y los pajes no cobraran? 
Esta señora tiene unas ideas muy brillantes. 
Saludos
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